

Création de "mairies à distance" grâce à Slack

Saku-shi, Département de Nagano



Contexte et objectifs

Dans le cadre de ses efforts pour freiner le déclin démographique, Saku a établi des directives de base pour la promotion de la ville au motif de faire connaître ses attraits et ses atouts, et d'accroître la population de résidents permanents.

Dans le contexte d'une mobilité limitée en raison de la pandémie de coronavirus, la mairie à distance a commencé à fonctionner sous forme d'un salon en ligne où les gens peuvent facilement échanger des informations réelles sur la ville de Saku et le déménagement, sans avoir à s'y rendre.

Description

La mairie à distance est une plateforme permettant aux citoyens et aux candidats du déménagement de communiquer entre eux sur la vie à Saku et d'obtenir des conseils en matière de l'installation, à l'aide d'un outil de chat professionnel appelé Slack. Il est possible d'échanger des informations réelles sur la vie à Saku, incluant à la fois ses aspects positifs et négatifs.

Résultats

- Le nombre de participants à la mairie à distance dépasse désormais les 2 400.
 - Un participant sur deux a déclaré vouloir s'installer dans la ville de Saku.
 - Participer à la mairie à distance a été réellement l'occasion d'emménager à Saku, et a eu pour résultat de résoudre les questions liées aux mesures d'incitation au déménagement rurale.
-